

Anfrage

Umgestaltung der Meiselstraße

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Fraktion der ÖVP Rudolfsheim-Fünfhaus stellen bezüglich der Umgestaltung der Meiselstraße in Rudolfsheim-Fünfhaus, zur Bezirksvertretungssitzung am 20. Juni 2024 gem. GO-BV §23, folgende Anfrage an den Herrn Bezirksvorsteher:

- Ist die neue Fahrradstraße auf der kompletten noch für KFZ-befahrbaren Meiselstraße geplant (Hausnummer 2-6, 22-48)?
- Wie viele KFZ-Stellplätze werden der Umgestaltung der Meiselstraße zum Opfer fallen?
 - Wie viele Stelleplätze werden im Bereich Meiselstraße 2 bis Meiselstraße 6 verloren gehen?
 - Wie viele Stelleplätze werden im Bereich Meiselstraße 22 bis Meiselstraße 48 verloren gehen?
- Wie genau soll die neue Fahrradstraße auf der Meiselstraße aussehen?
 - Ist weiterhin KFZ-Verkehr erlaubt?
 - Welches Tempolimit wird es in Zukunft für KFZ auf der Meiselstraße geben?
- Die Wurmsergasse soll im Zuge des Baus des Fahrradwegs auf der Hütteldorfer Straße einen baulich getrennten Fahrradweg erhalten. Zugleich gibt es bereits auf der parallel zur Hütteldorfer Straße verlaufenden Goldschlagstraße eine Fahrradstraße. Warum soll nun auch die Meiselstraße zur Fahrradstraße werden?
- Gibt es eine wissenschaftliche Erhebung zum Bedarf an Fahrradstraßen und Fahrradwegen in diesem Teil des Bezirks?
- Gibt es eine wissenschaftliche Erhebung zur Nutzung der bereits bestehenden Fahrradwege und Fahrradstraßen im Bezirk?

Begründung:

Laut Medienberichten soll die Meiselstraße zur Fahrradstraße werden. Als Bezirksvertretung erreichen uns Anfragen von Anrainerinnen und Anrainern. Wir wollen diese beantworten können und geben die Fragen dementsprechend weiter.

BR Felix Ofner

BR Peter K. Estfeller
Klubobmann